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Forums pour les consommateurs

QUAND LE CRACK T’EMBARQUE ET TE
TRAQUE

  Par Nini2013 Posté le 13/12/2024 à 09h36

Bonjoir a tous et à toutes,
Alors voilà, je suis un petit bout de femme de 30 ans, mais je parais tellement toute jeune physiquement, et
pourtant cela fait un an que je consomme du crack tous les jours. Enfin je précise quand même que j’achète la
cocaïne et je la cuisine moi-même ensuite à l’ammoniaque. Je voudrais quand même préciser pour les
personnes qui disent qu’il suffit d’une prise Pour y être dépendant que en tout cas pour ma part c’est loin
d’être le cas. Avant je pouvais consommer 1/2 g le week-end ça me suffisait et puis j’ai rencontré un homme,
je me suis mis en couple avec et vu qu’il trAfiquait est consommait du matin au soir la plupart du temps on
passait 2-3 jours sans dormir il y avait pas de limite et quand la fatigue tombait dès le réveil rebelote. Alors
certes j’ai toujours été consciente que ça n’allait pas arranger ma vie, mais je le faisais quand même. Et c’est
ça qui me rend dingue c’est que moi ou même le témoignage des personnes beaucoup, on est conscient mais
on continue et comme quoi c’est tellement violent ce truc. 
Et puis la logique des choses arriva, mon homme fut incarcéré pour 22 mois. Moi j’ai continué son trafic,
cela fait un an, maintenant, je consomme entre un à 3 g par jour, j’ai perdu 5 kg. Certes ce n’est pas
beaucoup, mais j’en faisais que 45 avant déjà j’ai toujours été très fine, j’ai un fils de 11 ans, j’ai même honte
de le dire là, j’aimerais m’en sortir trouver une sortie si vous avez quelque chose qui vous a aidé autre que la
volonté bien sûr, je vous écoute les soucis s’enchaîne la perte des allocations RSA, je ne fais plus mes
démarches alors l’école fais un signalement pour manque de soins car il doit avoir un suivi au CMP.
Et pourtant je me dis mais merde comment tu peux à la fois être conscient des choses et ne pas les faire ?!
c’est tellement sadique. 
Si vous souhaitez discuter, pas de soucis, je ne me promets pas d’être disponible tout le temps car seul
comme moi savent qu’on peut avoir une bonne discussion et sans savoir pourquoi ni comment on passe à
autre chose et on réponds 2 jours après ????????. ah oui j’ai aussi remarqué une chose beaucoup pense que
nous sommes à parler comme ça quand il n’y a plus de produit et je précise que pour ma part j’ai du produit
et je pense ces choses-là. Je suis vraiment pas en descente si vous avez des explications cela je me demande
comment est-ce possible car la plupart des gens réalisent tout ça qu’une fois qu’il n’y a plus de produit 
Je souhaite seulement des conseils, je peux aussi conseiller sur certaines choses, elle est des choses qui vont
m’aider les médicaments d’autres choses vraiment, j’écoute tout le monde
Merci à vous


